

一般社団法人日本肝胆膵オンコロジーネットワーク（JON-HBP）  
参加研究者のみなさま

新年あけましておめでとうございます。  
本年もよろしくお願ひいたします。

昨年4月、前永野浩昭代表理事から代表を引き継ぎ、早いもので新しい年を迎えました。これまでの多大なご支援ご協力、改めてお礼申し上げます。

JON-HBPはコロナ禍の真っただ中、2021年1月に発足し、今年6年目になります。JCOG肝胆膵グループと連携しながら、独自に学会や研究会、企業など多くの関係組織にネットワークを広げ、たくさんの施設や研究者と自分たちがやりたい臨床研究をタイムリーに実施する、そんなコンセプトでスタートしました。

2026年1月現在、85を超える施設に参加いただき、新たな参加希望もいただいています。昨年は国内外の学会や研究会、英文論文など成果が得られてきています。設立当初の心配を思うと本当にうれしい限りです。

もう一つの重要な柱であるJONセミナーは冬と夏の定期開催に加えて、胆道癌にフォーカスしたセミナーも実施しました。毎回200名を越す皆さんに参加いただいています。今年からスライドのリライトなどで情報共有しやすくする取り組みを検討いただいています。

蛇足にはなりますが、昨年秋から日経BPがんナビに一般向けの膵がんに関する寄稿を始めました。JON-HBPのホームページに載せましたので、医師以外のスタッフのみなさまにも是非共有いただければと思います。

2026年も様々な形で情報交換やエビデンス発信を進められればと思っています。  
この1年、みなさまのご健康と益々のご活躍をお祈りして、年頭のご挨拶とさせていただきます。  
引き続きご協力ご支援いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

2026年正月

一般社団法人日本肝胆膵オンコロジーネットワーク代表理事  
古瀬純司